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議
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告
・
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換
会
を
開
催

　

平
成
31
年
２
月
16
日
（
土
）
町
民
セ
ン
タ
ー
交
流
ホ
ー

ル
に
お
い
て
、
４
回
目
と
な
る
議
会
報
告
・
意
見
交
換
会

を
開
催
い
た
し
ま
し
た
。

　

今
回
の
議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
は
、
議
会
活
性
化
の

取
組
の
ひ
と
つ
と
し
て
制
定
を
目
指
し
て
い
る
「
議
会
基

本
条
例
」
を
テ
ー
マ
に
実
施
し
、
様
々
な
ご
意
見
を
頂
戴

し
ま
し
た
。
い
た
だ
い
た
ご
意
見
等
を
今
後
の
取
組
に
活

か
し
、
更
な
る
議
会
活
性
化
に
つ
な
げ
て
ま
い
り
ま
す
。

　

ま
た
、
ご
参
加
の
皆
さ
ま
に
協
力
い
た
だ
き
ま
し
た
、

議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
ア
ン
ケ
ー
ト
の
集
計
結
果
を
、

議
会
だ
よ
り
ぷ
ち
通
信
に
お
い
て
、
速
報
号
と
し
て
お
知

ら
せ
い
た
し
ま
す
。

　

な
お
、
詳
細
な
内
容
は
、
５
月
発
行
予
定
の
議
会
だ
よ

り
１
２
２
号
に
掲
載
い
た
し
ま
す
。

　

本
町
議
会
は
、
議
会
活
性
化
の
取
組
の
ひ
と
つ
と
し
て
、
「
議
会
基
本
条
例
」
の
制
定

を
目
指
し
て
い
ま
す
。
今
回
の
「
議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
」
で
は
、
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 ご出席いただき、⼼より感謝申し上げます。
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　議会報告・意見交換会アンケート集計結果 　議会報告・意見交換会アンケート集計結果
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問
９
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会
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聴
の
有
無

問
７
議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
の
評
価

問
８
議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
の
必
要
性

問
10
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
閲
覧
の
有
無

問
11
議
会
に
期
待
す
る
こ
と
︵
複
数
回
答
︶

ア
ン
ケ
ー
ト
の
内
容

問
１　

参
加
者
の
居
住
地

問
２　

参
加
者
の
性
別

問
３　

参
加
者
の
年
齢

問
４　

議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
の
開
催
を
知
っ
た
理
由

問
５　

議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
の
開
催
時
間
の
感
想

問
６　

報
告
内
容
の
感
想

問
７　

議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
の
評
価

問
８　

議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
の
必
要
性

問
９　

議
会
傍
聴
の
有
無

問
10　

議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
閲
覧
の
有
無

問
11　

議
会
に
期
待
す
る
こ
と

問
12　

町
及
び
議
会
に
対
す
る
意
見
な
ど

　
　
　

前
回
開
催
︵
平
成
30
年
２
月
︶
の
集
計

で
は
、
報
告
内
容
が
わ
か
り
や
す
か
っ
た
と
感

じ
た
方
が
33
％
で
し
た
が
、
今
回
は
45
％
と
微

増
し
ま
し
た
。
し
か
し
な
が
ら
、
わ
か
り
に
く

か
っ
た
と
感
じ
た
方
に
つ
い
て
は
、
17
％
か
ら

22
％
と
増
加
す
る
結
果
と
な
り
ま
し
た
。

　

今
回
の
結
果
を
踏
ま
え
、
更
に
わ
か
り
や
す

い
議
会
報
告
・
意
見
交
換
会
と
な
る
よ
う
、
検

討
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　
　

ぷ
ち
通
信
で
は
、
議
会
報
告
・

意
見
交
換
会
ア
ン
ケ
ー
ト
の
う
ち
、

問
６
か
ら
問
12
ま
で
の
集
計
結
果
を

お
知
ら
せ
し
ま
す
。

　

☆　

配
布
者
数　

11
人

　

☆　

回
答
者
数　

９
人

　

☆　

回 

収 

率　

82
％

　
　
　

今
回
の
集
計
で
は
、
良
か
っ
た
と
感
じ

た
方
が
34
％
、
ま
あ
ま
あ
良
か
っ
た
と
感
じ
た

方
が
33
％
で
あ
り
、
合
計
67
％
と
前
回
の
83
％

を
下
回
る
結
果
と
な
り
ま
し
た
。

　

ま
た
、
今
回
の
参
加
人
数
は
11
人
と
、
前
回

の
12
人
よ
り
も
下
回
っ
た
こ
と
か
ら
、
た
く
さ

ん
の
町
民
の
方
々
に
来
て
い
た
だ
け
る
よ
う
、

開
催
日
時
や
周
知
方
法
等
に
つ
い
て
、
今
後
検

討
を
し
て
い
く
必
要
が
あ
る
と
強
く
感
じ
ま
し

た
。

　
　
　

今
回
の
集
計
で
は
、
ぜ
ひ
継
続
す
べ
き

の
34
％
と
、
継
続
が
望
ま
し
い
の
33
％
を
合
わ

せ
た
継
続
の
必
要
性
が
67
％
と
な
り
、
前
回
85

％
を
下
回
る
結
果
と
な
り
ま
し
た
。

　

町
民
の
皆
さ
ま
に
議
会
報
告
・
意
見
交
換
会

の
必
要
性
を
認
識
し
て
い
た
だ
け
る
よ
う
、
報

告
会
の
内
容
等
に
つ
い
て
、
今
後
検
討
し
て
ま

い
り
ま
す
。

　
　
　

議
会
に
期
待
す
る
こ
と
は
、
﹁
行
政
の

チ
ェ
ッ
ク
﹂
が
36
％
で
、
﹁
政
策
の
提
言
﹂
、

﹁
町
民
と
の
対
話
﹂
及
び
﹁
情
報
の
発
信
﹂
が

14
％
と
同
率
で
あ
り
ま
し
た
。

　

町
民
の
皆
さ
ま
の
期
待
が
複
数
に
分
か
れ
た

こ
と
か
ら
、
議
会
に
対
し
て
様
々
な
役
割
を
求

め
ら
れ
て
い
る
こ
と
が
わ
か
り
ま
し
た
。

みなさんの声

『仕事と重なるため』

良かった

34%

まあまあ良かった

33%

どちらとも⾔えない 11%

回答なし

22%

ぜひ継続すべき

34%

継続が望ましい

33%

回答なし

33%

んの声

ある

45%

ない

22%

回答なし

33%ある

45%

ない

22%

回答なし

33%

みなさんの声

『必要性を感じない』

⾏政のチェック

36%

政策の提⾔

14%
町⺠との対話・意⾒交換

14%

情報の発信

14%

回答なし

22%

わかりやすかった

45%

わかりにくかった 22%どちらとも⾔えない

11%

回答なし

22%
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　議会に対する要望・意見など
　アンケートの自由記載欄や、当日いただきましたご意見等の回答を掲載しています。
　なお、詳細については、平成31年５月発行予定の議会だより122号に掲載します。

自由討議はどのように行う

のか。

　自由討議とは、議員相互で
討議することによって、争点
を明らかにし、意見の相違や
共通点の確認を行い、より良
い結論や合意形成を図るもの
です。
　実施方法の詳細については、
現在協議中でありますが、委
員会付託された重要な議案に
対し実施する予定です。

重要なことを話し合う場な
のに、参加人数が少ない。
もっと周知すべき。

議会基本条例は全国でどの

くらい制定されているのか。

また、なぜ制定しようと考

えたのか。

　議会基本条例の制定状況に
ついては、約800の地方自治
体が制定しています。
　議会基本条例は、議会や議
会活性化のための基本方針・
原則であり、本町議会では、
平成27年の改選を契機に議
会活性化特別委員会を設置し、
同委員会において、継続的な
議会改革や町民の皆さまの負
託にこたえていくために議会
基本条例が必要であるとの結
論に達したことから、同条例
の制定を目指して取組を進め
てまいりました。

行政のチェック機能はどう

なっているのか。

　町議会に期待することをア
ンケートしたところ、「行政
のチェック」が最多となりま
した。（Ｐ３：問11参照）
私たち議会議員は、行政の監
視を行うことが重要であるこ
とを改めて感じたところであ
ります。これまでも、町の重
要な案件等については、慎重
に審議してまいりましたが、
今後も行政のチェックを怠る
ことなく、政策提言について
も積極的に行うよう精進して
まいります。

　周知方法については、チラシの新聞折込や、ポスター掲示などを行いました。
　今後は、参加者の増加に向けて、周知方法についての精査を行ってまいります。

　

ご
参
加
の
皆
さ
ま
か
ら
、
多
数
の
貴
重
な
ご
意
見
や
ご
要
望

を
お
寄
せ
い
た
だ
き
、
誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　

お
寄
せ
い
た
だ
き
ま
し
た
ご
意
見
・
ご
要
望
は
、
議
会
と
し

て
真
摯
に
向
き
合
い
、
今
後
の
議
会
活
性
化
に
活
か
し
て
ま
い

り
ま
す
。

議員のなり手不足を解消す

るには、議員報酬の引上げ

も検討すべきでは。

　現在、議員の報酬について
は、引き上げる予定はござい
ません。しかしながら、議員
のなり手不足は、解決すべき
重要な課題であるため、議員
報酬の改定も含め、今後も継
続して検討してまいります。


